

Miércoles 31 de enero de 2018

Estimadas familias:

Os informamos que a partir del **Lunes 5 de febrero** a los niños de las clases de tres años las profesoras les recogerán en las filas a las 9:25.

El lunes las profesoras bajarán antes para indicaros dónde les recogerán a partir de ese día.

A las 9:35 se cerrará la puerta. Los alumnos que lleguen tarde esperarán en Secretaría hasta que una persona del centro les陪伴 a sus clases.

Los padres que tienen contratadas permanencias entrarán por la puerta principal del nuevo aulario **hasta las 9:15**. Si llegaran después de esa hora deberán esperar hasta la entrada habitual como los demás.

Los días de lluvia se volverá al procedimiento anterior de dejar y recoger a los niños en su clase.

Por la tarde podéis recoger a los niños a las 16:50 en el mismo lugar que les habéis dejado por la mañana. Siempre debéis informar a la profesora de que os lleváis al niño.

Os recordamos que una vez recogidos los niños se debe salir del recinto escolar.

Un saludo,
Las tutoras de 3 años de Educación Infantil